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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 19 de julho  de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 539, aprovado em Sessão Ordinária de 12/07/2021 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Cula (PSDB), através do qual solicita a substituição do
piso do campo de futebol por grama sintética, bem como a troca das lâmpadas existentes por
outras mais eficientes na Praça “Eduardo Guedes Casemiro” no Jardim Monte Mor.

Informo que na região temos o Complexo Esportivo “Prof. Osni Bertotti Leme”, antigo
Complexo Esportivo “Heróis do Araguaia” com um campo oficial (grama sintética) e junto ao
vestiário será entregue mais um campo, no momento necessitamos instalar em outros bairros
mais distantes, para que possamos ampliar o atendimento a prática esportiva, porém no futuro
podemos estudar a viabilização para possível atendimento da referida solicitação.

Atenciosamente,


